

English version below

Ce document fait office de briefing

Merci de le lire attentivement car il n'y aura pas de briefing oral !

Informations importantes :

- Veuillez prendre connaissance du règlement <https://www.belgianendurocup.com/reglement> et de la start liste en annexe.
- Le site de départ est à la salle de Nonceveux rue de l'école n°9 à 4920 Aywaille.
- Votre véhicule devra être stationné dans le parking (prairie). Il faut suivre les flèches parking et les instructions des stewards (voir plan en annexe).
- Merci de respecter les riverains et les panneaux d'interdiction de stationner. Pas de stationnement dans les rues du village afin de laisser le passage libre pour les riverains, fermiers et les services de secours.
- Vous devrez vous rendre sur le site de départ à pied ou à vélo à +/-500 mètres en suivant le balisage. Idéalement venez déjà en mode 'prêt pour la course' car vous ne repasserez pas devant les voitures.
- Possible de dormir en van sur le parking et pour les tentes au camping.
- Le contrôle administratif (retrait des plaques de cadre, t-shirts, ...) est prévu de 07h00 à 08h30 pour les adultes et pour les jeunes de 12h00 à 13h00.

Attention à 08h30, les inscriptions seront fermées et nous quittons le site.

Merci d'anticiper, c'est mieux pour tout le monde.

- Les horaires d'ouverture et de fermeture de toutes les spéciales sont sur le sticker (à coller sur votre vélo) qui se trouve dans votre enveloppe.
- La puce se trouve sur le dos de la plaque de cadre. Attention vous en êtes responsable en cas de perte.
- Pour tous les non-licenciés, un certificat médical pour la pratique du vtt enduro en compétition est obligatoire.
- Départ dans l'ordre des dossards pour le contrôle des protections. Ensuite, départ libre mais toujours toutes les 15 secondes, nous comptons sur un minimum de civisme de votre part afin de fluidifier les départs. Gardez à l'esprit qu'il y a une heure d'ouverture et de fermeture de spéciale (cf. horaire sur le sticker).
- Les E-bikes partent en premiers sur toutes les spéciales avec un écart de 10 minutes avec les musculaires. Le vélo doit être en configuration d'origine (max 25km/H) et une seule batterie. Pour ceux qui dorment en van, il sera possible de recharger sa batterie le samedi soir à la salle.
- Il n'y aura pas de gobelets aux ravitos donc vous devrez utiliser vos bidons, Camelback ou autres.
- - Le port du Casque intégral, des gants longs,, des genouillères, une dorsale ou sac à dos homologué enduro (disqualification).
- - Les caméras embarquées sont complètement interdites durant la course.
- Il y aura un contrôle obligatoire au départ de la salle pour les protections et plaques de cadres de 08h45 dans l'ordre des numéros et 13h00 pour les jeunes
- Pour les spéciales, voir les plans en annexe.

Flèches pour le samedi



Flèches pour le dimanche



Pour toutes autres infos : bobaf@outlook.be 0477 84 60 34

**Merci pour votre participation à l'Amblève Enduro Légende.
Afin de permettre à chacun de passer un bon weekend, merci de respecter ces directives.**

Amblève Enduro Team

This document is the briefing - Please read it carefully because there will be NO oral briefing!

Important informations:

- Please take note of the regulation <https://www.belgianendurocup.com/reglement> and the attached start list.
- The starting site is the Nonceveux hall, rue de l'école n°9, 4920 Aywaille.
- - Your vehicle must be parked in the car park (meadow). You must follow the parking arrows and the stewards' instructions (see attached map).
- - Please respect the local residents and the no parking signs. No parking in the streets of the village in order to leave the passage free for the residents, farmers and emergency services.
- You will need to walk or cycle +/-500 metres to the start site, following the signs. Ideally, you should come ready for the race as you will not be passing any cars.
- - It is possible to sleep in a van on the car park and for tents on the campsite.
- - The administrative control (removal of frame plates, t-shirts, ...) is scheduled from 7:00 a.m. to 8:30 a.m. for adults and for young people from 12:00 p.m. to 1:00 p.m.

**Please note that at 08:30, registration will be closed and we will leave the site.
Please anticipate, it's better for everyone.**

- The opening and closing times of all stages are on the sticker (to be stuck on your bike) which is in your envelope.
- - The chip is on the back of the frame plate. Please note that you are responsible for any loss.
- - For all non-members, a medical certificate for the practice of mountain bike enduro in competition is compulsory.
- Departure in order of bibs for protection control. Then, free departure but always every 15 seconds, we are counting on a minimum of civility on your part in order to streamline departures. Keep in mind that there is a special opening and closing time (see timetable on the sticker).
- E-bikes start first on all stages with a 10 minute gap to the muscle bikes. The bike must be in its original configuration (max 25km/H) and only one battery. For those who sleep in a van, it will be possible to recharge the battery on Saturday evening at the hall.
- - There will be no cups at the refreshment posts so you will have to use your own water bottles, Camelback or other.
- The wearing of a full-face helmet, long gloves, elbow pads, knee pads, a back protector or an enduro approved backpack, a long-sleeved jersey are compulsory (disqualification).
- - Cameras are completely forbidden during the race.
- There will be an obligatory check at the start of the room for protections and frame plates from 8:45 a.m. in the order of the numbers and 1:00 p.m. for young people
- - For the special stages, see the attached maps.

Arrows for Saturday



Arrows for Sunday



For all other information: bobaf@outlook.be 0477 84 60 34

**Thank you for your participation in the Amblève Enduro Légende.
In order to allow everyone to have a good weekend, please respect these guidelines.**